

СОДЕРЖАНИЕ

Тюменцев И.О. Обращение главного редактора 6

АРХЕОЛОГИЯ

Колесник А.В., Горбов В.Н. Неолитический слой поселения Кальмиус в Мариуполе. Каменные изделия 8

Балабанова М.А. К вопросу о преемственности населения сарматского времени восточно-европейских степей 25

ВСЕОБЩАЯ ИСТОРИЯ

Золотовский В.А. Прония в военной организации Византии раннепалеологовского времени (Часть 2) 40

Нелин Т.В. Индейская политика администрации Джона Адамса: контуры политического курса 52

ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ИСТОРИЯ

Дедук А.В. К вопросу о локализации коломенских волостей XIV в. Горетовой и Горки 61

Орленко С.П. Оружейная палата и вооруженные силы России во второй половине XVII – начале XVIII в. 71

Мурзин-Гундоров В.В. Воскресенский Ново-Иерусалимский монастырь: место князя А.А. Челакаева (Челокаева) в фамильном некрополе Бутурлиных – Приклонских – Волынских – Вульф – Сухово-Кобылиных 79

МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ

Смирнова О.А., Золина Д.М. Основные положения «Белой книги» 2013 года и участие Французской Республики в конфликтах и кризисах 89

Жерлицына Н.А. Перспективы сотрудничества России со странами Магриба в свете новых глобальных вызовов 96

РЕГИОНОВЕДЕНИЕ

Урманов Д.Р. Турция в поиске актуальной внешнеполитической стратегии (2002–2016 гг.) 104

Нефляшева Н.А. Адыгея: процессы реисламизации и вызовы исламского радикализма (1990-е – 2015 г.) 112

ПОЛИТОЛОГИЯ

Лотарев К.А. Стабилизирующие и консолидирующие ресурсы консерватизма в России (Часть 2) 125

Данакари Р.А., Комлева Л.А. Региональное сообщество и межнациональные отношения: опыт Волгоградской области 132

Вилков А.А., Калинин В.А. Особенности восприятия национализма на региональном уровне (по материалам эмпирических исследований в Саратовской области) 140

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Станков Н.Н. Рец. на кн.: Москва и Восточная Европа. Непростые 60-е... Экономика, политика, культура : сб. ст. [Текст] / отв. ред. Т. В. Волокитина. – М. : Институт славяноведения РАН, 2013. – 486 с. 153

Бугай Н.Ф. Обобщающий труд по истории и культуре казачества (Рец. на кн.: Очерки истории и культуры казачества Юга России : коллектив. моногр. [Текст] / под ред. Г. Г. Матишова, И. О. Тюменцева ; Южный научный центр Российской академии наук ; Волгоградский филиал ФГБОУ ВПО «Российская академия народного хозяйства и государственной службы при Президенте РФ». – Волгоград : Изд-во Волгоградского филиала ФГБОУ ВПО РАНХиГС, 2014. – 624 с.) 159

CONTENTS

Tyumentsev I.O. Editor's Foreword 6

ARCHAEOLOGY

Kolesnik A.V., Gorbov V.N. Neolithic Layer of the Kalmius Settlement in Mariupol. Stone Crafts 8

Balabanova M.A. On the Succession of Sarmatian Population in the East-European Steppes 25

GENERAL HISTORY

Zolotovskiy V.A. Pronoia in the Military Organization of the Byzantine Empire at Early Palaeologian Period (Part 2) 40

Nelin T.V. Indian Policy of John Adams Administration: the Contours of the Political Course 52

HISTORY OF RUSSIA

Deduk A.V. On the Question of the Localization of Goretovaya and Gorki Kolomna Districts in the 14th Century 61

Orlenko S.P. The Armory Chamber and Armed Forces of Russia in the Second Half of 17th - Early 18th Century 71

Murzin-Gundorov V.V. Voskresensky New Jerusalem Monastery: Place of Prince A.A. Chelakaev (Chelokaev) in the Family Necropolis of the Buturlins – Priklonskys – Volynskys – Wolfs – Sukhovo-Kobylyns 79

INTERNATIONAL RELATIONS

- Smirnova O.A., Zolina D.M.* French Participation in International Conflicts and Crises: Main Statements of the White Book 2013 89
- Zherlitsina N.A.* Prospects of Cooperation Between Russia and the Countries of the Maghreb in the Light of New Global Challenges 96

AREA STUDIES

- Urmanov D.R.* Turkey in Search of Relevant Foreign Policy Strategy (2002-2016) 104
- Neflyasheva N.A.* Adygheya: Processes of Re-Islamisation and Challenges of Islamic Radicalism (1990-2015) 112

POLITICAL SCIENCE

- Lotarev K.A.* Stabilizing and Consolidating Resources of Conservatism in Russia (*Part 2*) 125
- Danakari R.A., Komleva L.A.* Regional Community and International Relations: the Volgograd Region Experience 132

- Vilkov A.A., Kalinin V.A.* Peculiarities of Perception of Nationalism at the Regional Level (Based on the Materials of Empirical Research in the Saratov Region) 140

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

- Stankov N.N.* Book Review: Moscow and Eastern Europe. Unfavorable 1960s... Economy, Politics, Culture: Collected Articles [Text] / ed. by T.V. Volokitina. – Moscow : The Institute for Slavic Studies of Russian Academy of Sciences, 2013. – 486 p. 153
- Bugay N.F.* The Generalizing Work on History and Culture of the Cossacks (Book Review: Essays on the History and Culture of the Cossacks of Southern Russia: Collective Monograph [Text] / ed. by G. G. Matishov, I. O. Tyumentsev ; Southern Scientific Centre of the Russian Academy of Sciences; Volgograd Branch of Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Professional Education “Russian Presidential Academy of National Economy and Public Administration”. – Volgograd : Izd-vo Volgogradskogo Filiala FGBOU VPO RANKhiGS, 2014. – 624 p.) 159